



Fédération SUD Santé-Sociaux

Monsieur François Hollande, Président de la République,

Monsieur Manuel Valls, Premier Ministre,

Paris le 20 mai 2014

LETTRE OUVERTE

Monsieur le Président de la République, Monsieur le Premier Ministre, le sort du CIVG et de la Maternité des Lilas (93) est entre vos mains vous devez rendre un arbitrage dans les prochains jours ; soit la liquidation pure et simple de la Maternité ; soit sa reconstruction aux Lilas que le Ministère de la Santé et l'ARS refusent de financer.

La Maternité des Lilas doit être reconstruite aux Lilas et financée jusqu'au dernier euro par les Pouvoirs Publics.

- La reconstruction de la maternité est actée dans le plan hôpital 2012,
- Le candidat François Hollande, durant sa campagne, s'était engagé à sa reconstruction,
- Après une mobilisation exemplaire en 2012, Claude Evin, Directeur Général de l'ARS s'était engagé par courrier le 12 janvier 2012 pour la reconstruction de la Maternité des Lilas aux Lilas,
- Janvier 2013 : visite et soutien de Marisol Touraine Ministre de la Santé et Najat Vallaud Belkacem, Ministre du droit des femmes,
- En juin 2013, Claude Evin fait volte-face, et propose l'intégration de la Maternité et du CIVG des Lilas dans des locaux désaffectés de l'hôpital de Montreuil,
- Aujourd'hui, l'alternative mise en avant est la liquidation judiciaire !

Depuis 4 ans, les menaces sur la Maternité des Lilas se sont multipliées : proposition de fermeture, puis délocalisation à Montreuil dans des locaux inadaptés après des promesses publiques de reconstruction sur un terrain disponible à proximité.

La mobilisation du personnel et du collectif d'usagers ne faiblit pas. Elle est soutenue et relayée par de très nombreuses organisations syndicales, associatives, politiques et de très nombreuses personnalités ou de simples citoyens-nes. Cette lutte pour la reconstruction de la Maternité et du CIVG va bien au-delà des frontières de la Seine Saint Denis, Il est hors de question que des milliers de femmes de ce département et de l'est parisien ne bénéficient plus de leur maternité de proximité et de la possibilité de disposer librement de leur corps.



Fédération SUD Santé-Sociaux

Monsieur le Président de la République, c'est maintenant une question de choix et de courage politique, il est hors de question que 150 salarié-es se retrouvent dans quelques mois sur le carreau ! Il est hors de question que des femmes renoncent à une maternité de proximité emblématique porteuse, d'un projet innovant et militant qui met la femme et le couple au centre des choix qui les concernent (IVG, accouchement).

Nous vous demandons de respecter votre engagement :

La Maternité des Lilas et son CIVG doivent rester aux Lilas

Soyez assurés, Monsieur le Président, Monsieur le Premier Ministre de la totale détermination de la Fédération SUD Santé Sociaux pour mener et amplifier la mobilisation jusqu'à satisfaction, avec les personnels de la Maternité des Lilas et de tous leurs soutiens.

Dans l'attente d'une réponse, recevez Monsieur le Président, Monsieur le Premier Ministre, nos sincères salutations syndicalistes.

Pour la Fédération SUD Santé Sociaux

Patricia Garcia, Secrétaire Générale de la Fédération.